



Kévin Castagna, alias « Kastagna », vient présenter son dernier album lors d'un concert à la salle des fêtes de La Feuillade vendredi 14 octobre à 21 h. Avec Itinérance culturelle en terrassonnais...

« À fleur de peau », c'est le nom du concert et celui de l'album (le cinquième) que l'artiste périgourdin présente. Si son premier opus, « Je changerais tout », sorti en 2007, dit « d'utopie réaliste », était dédié aux doux rêveurs parce que, souligne-t-il, « le rêve est toujours beau », en quoi le chanteur a-t-il tout changé ? « Tout d'abord physiquement, car j'ai plus ou moins perdu mes cheveux ! Je suis toujours rêveur, le regard un peu naïf, mais je suis beaucoup plus réaliste. Au début, on disait que j'avais un peu la même voix qu'Adamo ; maintenant, ce serait celle de Gaëtan Roussel ou de Raphaël. Je le prends comme un plus mais j'aimerais bien qu'un jour on dise tout simplement : 'C'est Kastagna'. »

Un Trophée France Bleu à son actif, puis repéré par les rencontres d'Astaffort de Francis Cabrel, il a assuré la première partie de nombreux artistes, et a aussi mené en Dordogne, avec l'aide de l'Agence culturelle, des actions dans les écoles comme à La Feuillade en 2017, aujourd'hui à Pazayac, dans les Ehpad, les hôpitaux et des structures sociales.

Kastagna chante la vie, ses cruautés, mais avec toujours de la douceur et un zeste d'humour.

"Être hypersensible dans le monde d'aujourd'hui,  
c'est un peu comme cueillir une rose par les épines, ou être une petite  
porcelaine dans un magasin d'éléphants...  
C'est accepter l'instant fragile où tout peut basculer, se renverser...  
C'est l'émotionnel qui prend le dessus, nous frôle l'épiderme et se  
moque des apparences.  
C'est se mettre le coeur à l'envers... Mais quand on y pense, avoir le  
coeur à l'envers, la sensibilité à fleur de peau, ça peut être beau.  
C'est trembler et respirer par le ventre sans passer par les poumons.  
C'est sourire et pleurer, en même temps.  
C'est se sentir libre dans sa propre prison.  
C'est avoir 12 ans, et ne pas avoir dit je t'aime.  
C'est avoir mille questions, sans trouver la réponse.  
C'est avoir 10 ans et tomber amoureuse.  
C'est avoir 100 ans et rester amoureuse.  
C'est chercher ton étoile dans la nébuleuse...  
C'est se sentir bouleversé, par tout et rien à la fois. Par les  
rencontres, les histoires amoureuses, le spectacle de la vie.  
Et en faire des chansons, sur des bleus, des jolies choses.  
Et puis finalement, c'est moi dans tout ça, qui cueille des sentiments...  
à Fleur de Peau..." Kévin Castagna

*Kévin Castagna, nous le connaissons bien tout d'abord pour l'avoir accueilli en 2016 à La Feuillade à l'occasion de la sortie de son 1er album "Le p'tit bonheur". Son est suivi un projet avec les élèves des écoles de La Feuillade et au final un spectacle : "Chansons d'eux" un franc succès qui reste dans la mémoire collective. Récompensé par un trophée France Bleu, puis, repéré par les rencontres d'Astafort de Francis Cabrel, il a assuré la première partie de nombreux artistes. Il a aussi mené en Dordogne, avec l'aide de l'Agence culturelle, des actions dans les écoles, les Ehpad, les hôpitaux et des structures sociales. Castagna a façonné en 2019 son troisième album. À Fleur de peau, livrant des chansons plus personnelles, plus incisives, aux mélodies entraîantes, le tout suspendu et balancé avec fragilité et sensibilité, dans les cordes vocales ou dans celles d'une guitare...*

Quand on parle de lui...

*"Petit Gavroche qui taille sa route, Kévin Castagna est une invitation à faire la chanson buissonnière."*

*"Kévin Castagna porte un regard tendre, amusé, parfois ironique sur les petits riens qui jalonnent notre existence et quelquefois l'illuminent."*

*"Il possède force et délicatesse, authenticité et fraîcheur qui nourrissent une sacrée énergie, même au coeur des ballades."*

